



La Fédération des enseignantes et enseignants de la Colombie-Britannique (**FECB/BCTF**) représente 50 000 membres du personnel enseignant. Elle administre 76 locaux, dont le Syndicat des enseignantes et des enseignants du programme francophone de la C.-B. (**SEPF**).

Tel que la FECB, le SEPF défend une éducation gratuite, inclusive et de qualité qui répond aux besoins de tous les élèves.

L'équité, le respect, l'observation du code des droits humains sont des fondements du syndicat. En ce qui concerne les droits humains, il n'y pas de débats. La Charte canadienne des droits et libertés, le Code des droits de la personne en C.-B. et la directive SOGI du ministère de l'Éducation garantissent les droits liés à l'orientation sexuelle et à l'identité et l'expression de genre. Si nous protégeons les droits des personnes marginalisées, nous assurons le respect des droits humains de tout le monde.

*« Le personnel enseignant s'efforce de favoriser des milieux d'apprentissage sécuritaires, favorables et inclusifs qui encouragent les élèves à embrasser leur vrai moi, alors qu'ils naviguent dans les eaux de leurs propres voyages personnels. »*

de Michelle Hernandez (she/they/her/them), enseignante, Coquitlam, 21 septembre 2021, Teacher Magazine.

Nous croyons ainsi en l'importance du 17 mai, Journée internationale contre l'homophobie et la transphobie.

---